
PTAアンケート回答【各委員会の活動について】 

PTAアンケートにご協力いただき、本当にありがとうございます。 
雨天時の送迎や登下校の安全、資源回収の日程や PTA活動費の予算及び収益、市 P連や PTA加入

希望などについてもご意見、ご質問をいただきました。 
 
その中で多くいただいたご意見が 

「活動内容をより詳しく！」 
「各委員会がどのような活動をしているのかを知りたい」 
「PTAに立候補する際にそれぞれの活動内容が分からず、委員会の名前だけでなんとなく決めました。名
前と共に活動内容をざっくりでも良いので書いていただきたいです。」 
「具体的にどんな活動をしているのか？」 
という内容でした。 
 
５月 16日(金)に専門委員会が行われました。学級役員の方々を広報、社会教育、保健体育の委員会に

割り振らせていただき、今年度の活動について話し合いました。お集まりいただいた役員の皆さん、本当に
ありがとうございました。１年間よろしくお願いいたします。 
 
今回は、各委員長の方から、委員会の活動について紹介をさせていただきます。 

 
《広報委員》 
広報委員会は、広報全般について研究企画し、会員への情報提供に努める(PTA規約より)役割を担い

ます。主に学校や家庭での生活に関連した情報を学校ブログに投稿しています。記事の作成は広報メンバ
ーにて分担し、委員長を経て学校へ掲載を依頼しています。 
 
《社会教育委員》 
社会教育委員会では、校服のリユース活動を行っています。 
例年ですと、夏頃に不要となった校服や体操服の回収を呼び掛け、秋頃に回収した校服の仕分けや抽

選を行い、冬頃に希望者の方へ配布する流れとなります。 
委員の皆さんには、校服の仕分けや抽選などの活動を実施いただきます。活動は参観会や学習発表会

の日を中心に、お一人につき年一回程度ご参加頂く予定です。 
校服のリユースは、資源の有効利用への貢献や、校服を受領した方からの喜びの声が励みになる、や

りがいある活動です。 
本年度も、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 
《保健体育委員》 

PTA保健体育委員会では、２つの活動を行います。 
①運動会の片付け 
５月の運動会終了後に片付けを行います。たくさんの人手があると助かりますので、委員はもちろん、 

委員でない方もお手伝いいただけると有り難いです。 
②あいさつ運動 
９月、10月、11月初めの「いい声掛けデー」に、正門または西門に立って、登校するっ子供たちに挨 

拶をします。子供たちの登校の様子が分かる活動です。 
これ以外に地区委員の方々には、交通安全指導とふれあい事業の委員をお願いしております。 

 
《交通安全指導委員》 
登校時の街頭指導や交通安全リーダーと語る会に参加をします。 
通学班の編成をし、学校や子ども会へ連絡します。通学班での問題などを学校へ連絡します。その他、

旗振りのお知らせを伝えたり、交通安全教室へ参加したりします。 
 
《ふれあい事業》 
年 2回行われる資源回収のお手伝いをします。 
回収方法を各班や地区で確認し実施してもらうように連絡をします。 

 
簡単になりますが、各委員会の紹介でした。子供たちのために無理のない範囲でご協力いただいており

ます。よろしくお願いいたします。 


